

2015

SEPTIEMBRE

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Soy Chari Molina Raimundo y vivo y trabajo en La Solana:

Solemos oír: “Las mujeres maltratadas no hacen nada para salir de su situación y tienen la culpa si siguen conviviendo con ese hombre”.

Pero la realidad es que: Las mujeres maltratadas también lo son psicológicamente, están destrozadas emocionalmente y tienen muy baja autoestima por lo que adoptan un comportamiento pasivo y de sumisión que les bloquea para salir de la situación o pedir ayuda.

En muchas ocasiones no tienen dónde ir, creen no tener alternativa y sobre todo, tienen miedo”.



Con la Igualdad y contra la violencia de género: Desmontando Falsos Mitos.

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.